



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	2	20/12/2023	LEGISLATIVO

Julen declina por Yunes Zorrilla

XALAPA.– El senador Julen Rementería anunció que cerrará filas con el diputado federal José Yunes Zorrilla para agilizar su proceso de selección como posible candidato único a la gubernatura de Veracruz dada la lentitud de la dirigencia estatal de su partido por elegir candidato.

Aseguró que el haber levantado la mano con la intención de postularse como candidato le valió presiones y señalamientos infundados, pero que aun así decidió continuar con su proyecto ante lo que considera un desastre que se vive en la entidad veracruzana.

— Lourdes López